



## La Armada de Chile en el siglo XIX

### Recursos

#### CATEGORÍA

Sitios temáticos

#### RESUMEN

La Armada de Chile en el siglo XIX Una institución en formación, para un Estado en formación Durante la mayor parte del período colonial, Chile vivió de espaldas al mar. El escaso quehacer marítimo se concentró en el apoyo a las excursiones terrestres que consolidaban o ampliaban el territorio de la gobernación, y en repeler las incursiones corsarias...

#### TEMAS

Fuerzas armadas y orden público

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Memoria Chilena](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile